

Jugendpflege dankt Ehrenamtlichen

Helge Klangwart nach 30 Jahren verabschiedet – über 20 Personen engagieren sich für Kinder und Jugendliche

STAUFENBERG. Ohne die vielen ehrenamtlichen Helfer könnte die Kinder- und Jugendarbeit vor Ort nicht in ihrem derzeitigen Ausmaß und in solch einer Qualität stattfinden. Das machen die beiden Staufenberger Kinder- und Jugendreferenten, Stefanie Gimbel und Steffen Grede, deutlich.

Sie bedankten sich mit einem Brunch bei allen Ehren-

amtlichen, die in dem vergangenen Jahr mit viel Herz und Zeit die Kinder- und Jugendarbeit unterstützt haben. Der Einladung zum Brunch in den Jugendraum Uschlag kamen 19 Ehrenamtliche nach. Vier Helfer aus Spiekershausen und Landwehrhagen waren verhindert.

Die freiwillig Engagierten seien in den Bereichen Jugendraum und -treffen, Kinderbasteln sowie als Betreuer in der Verlässlichen Ferienbetreuung, beim Internationalen Jugendaustausch und bei einer Vielzahl von weiteren Aktionen vom Kinder- und Jugendbüro aktiv. Einige von ihnen seien im Laufe der Zeit aus dem Status „Teilnehmer“ in den Status „Betreuer“ übergegangen, worüber sich die beiden Hauptamtlichen sehr freuen.

Beim Ausblick auf die für dieses Jahr geplanten Aktivitäten sei deutlich geworden, dass das bürgerschaftliche Engagement für die Gemeinschaft bei allen Akteuren ungebrochen sei. So soll der Jugendraum in Speele wieder geöffnet werden und startet mit einer Grundreinigung. In Sichelstein ist ein Seifenkisten-Rennen in Planung.

Die Dahlheimer Jugendlichen, die keinen eigenen Raum haben, treffen sich weiterhin alle vier Wochen zu gemeinsamen Aktivitäten: Eine Foto-Rallye, ein Ausflug ins Mittelalterdorf Steinrode und der Barfußpfad stehen da beispielsweise auf dem Programm.

Kein Nachfolger

Mit dem Abschied von Helge Klangwart gibt es in Benterode kein Kinderbasteln mehr. Rund 30 Jahre lang hat

te Helge Klangwart ehrenamtlich die Kinder- und Jugendarbeit unterstützt. Sie war jahrelang in der Jugendarbeit als

Betreuerin des Jugendraums Benterode tätig und leitete danach das Kinderbasteln in Benterode. Gimbel und Grede

bedankten sich bei Helge Klangwart für ihre jahrzehntelange ehrenamtliche Arbeit und wünschten ihr alles Gute.

Trotz Bemühungen habe man keinen Nachfolger für das Kinderbasteln finden können, so Stefanie Gimbel. Gebastelt werde aber weiterhin in Spiekershausen: Dort treffen sich die Kinder alle vier Wochen dienstags von 16 bis 18 Uhr im Jugendraum (Dorfgemeinschaftsanlage). Der nächste Termin ist der 8. März. (tns)

KONTAKT

Neue können sich melden

Wer die Kinder- und Jugendarbeit in Staufenberg ehrenamtlich unterstützen möchte, kann sich an das Kinder- und Jugendbüro wenden (Tel.: 05543/91 03 94, E-Mail:

jugend@staufenberg-nds.de).

Für die Umsetzung von eigenen Ideen steht das Kinder- und Jugendbüro gern unterstützend zur Seite. (tns)



Sie machen sich stark für Kinder und Jugendliche in Staufenberg: Die Hauptamtlichen Stefanie Gimbel (vorn links) und Steffen Grede (hinten links) mit den Ehrenamtlichen. Helge Klangwart (stehend 2. von rechts) wurde nach 30 Jahren aus ihrem Ehrenamt verabschiedet. Foto: nh

Quelle: Mündener Allgemeine (HNA) 08.02.2016

Nur noch 5 Tage!

ENDSPURT

Nur bis Montag 15.02.2016